

Polizeimeldungen

Rauch im Altersheim wegen Nachttischlampe

THAYNGEN. Gestern um 5.15 Uhr meldete eine Betreuerin des Alterswohnheimes Thayngen der Einsatzzentrale der Schaffhauser Polizei, dass in einem Zimmer eine starke Rauchentwicklung entstanden sei. Die Bewohnerin des Zimmers konnte durch das Pflegepersonal aus dem Zimmer evakuiert und dem Rettungsdienst übergeben werden. Die Rauchentwicklung wurde durch eine eingeschaltete, auf das Bett gekippte Nachttischlampe verursacht. Es entstand geringer Sachschaden.